

Tiroler Wintersportwoche der Jugend in Kitzbühel Eine Woche lang volles Programm

Von Samstag, 8. Februar 2014 bis Sonntag, 16. Februar 2014 erlebt Kitzbühel eine Woche voll mit Sport auf Schnee. Schon vor Jahrzehnten gab's ähnliche Veranstaltungen.

Zur „3. Internationalen Skiwoche in Österreich“ im Jahr 1954 kamen die besten Alpinen nach Kitzbühel, um sich in Riesenslalom, Abfahrt, Slalom und Kombination zu messen. Besonderheit damals war die Dreierkombination aus Riesenslalom, Abfahrt und Slalom. Fast auf den Tag genau 60 Jahre danach, treffen sich Tirols Wintersportler erneut in Kitzbühel. Skispringer und Nordische Kombinierer sowie Alpine und Langläufer erwartet ein volles Programm bei der großen Kitzbüheler Wintersportwoche im Februar 2014. Dieses Mal darf Tirols beste Wintersportjugend vor dem Vorhang.

Sprunglauf & Nordische Kombination: 8. Februar 2014

Den Auftakt in diese Wintersportwoche bestreiten Tirols Nordische Kinder und Schüler der Jahrgänge 2007 bis 1998. Sie kommen am Samstag, 8. Februar 2014 zum TSV-Cup Sprunglauf und Nordische Kombination. Da ist Spannung gleich zweimal garantiert. Nach dem Langlauf-Bewerb im Freien Stil auf der Sportloipe beim Golfplatz Schwarzsee Kitzbühel-Reith am Vormittag, wird am Nachmittag das Skispringen auf der Schanzenanlage am Schattberg ausgetragen. Es ist die dritte Station im TSV-Cup des Winters 2013/2014.

TSV Slalom Festival4Kids: 14. Februar 2014

Wenige Tage später – am Freitag, 14. Februar 2014 – sind die Alpinen am Start. Die Kinder der Klassen U8 bis U12 (Jahrgänge 2006 bis 2002) aus allen Teilen Tirols werden beim „TSV Slalom Festival4Kids“ am Ganslernhang die Ideallinie ins Ziel wählen. Schließlich wollen sie am Ende des Tages ja auch dort Platz nehmen, wo sonst ihre großen Vorbilder beim Hahnenkamm-Slalom stehen, nämlich am Stockerl. Außerdem zählt dieser Slalom zum TSV-Talente-Cup 2013/14.

Tiroler Langlaufmeisterschaft Staffel und Einzel: 15./16. Februar 2014

Abgeschlossen wird die Wintersportwoche mit einem weiteren Höhepunkt, den Tiroler Langlaufmeisterschaften aller Altersklassen. Begonnen werden diese Titelkämpfe am Samstag, 15. Februar 2014, mit dem Staffel-Rennen. Einen Tag später – am Sonntag, 16. Februar 2014 – werden die Meisterinnen und Meister im Einzelrennen gekürt. Beide Rennen finden auf der Sportloipe beim Golfplatz Schwarzsee Kitzbühel-Reith statt. Allein die Streckenführung verspricht spannende Tiroler Meisterschaften.

Der Kitzbüheler Ski Club (K.S.C.) freut sich auf die große Wintersportwoche 2014, bei der Tirols Wintersportler – von jung bis alt – in Kitzbühel mit großartigen Leistungen unter Beweis stellen werden, dass Wintersport Freude macht und zudem „absolut in“ ist.